



### **Le prédateur sait désormais le combattant qu'il va affronter dès son rétablissement.**

Bientôt son contrat avec l'UFC va entrer à expiration (décembre 2022). Les tractations sont toujours en cours, afin que Francis Ngannou prolonge avec la plus importante ligue mondiale du sport de combat dans le monde.

Mais une chose est sûre, le champion du monde poids-lourd connaît déjà le nom du prochain adversaire qu'il veut affronter dès son rétablissement. Rappelons que Francis Ngannou est en pleine rééducation suite à son opération des ligaments croisés, et devrait être absent jusqu'à 2023.

De passage dans la MMA Hour, Francis Ngannou a été interrogé sur la prochaine étape de sa carrière, et il a dévoilé le nom de son adversaire le plus probable pour son retour.

Sans surprise, il a révélé qu'il se verrait bien dans le ring avec Tyson Fury la date probable du combat n'est pas encore connue. Mais ce que l'on sait est que le récent vainqueur de Cyril Gane veut absolument monter sur le ring pour affronter le redoutable boxeur Tyson Fury, champion WBC des poids lourds.